



Le Mans Sarthe Basket a débuté sa saison le 23 septembre 2017, à Antarès. Après 10 journées, le club sarthois occupe la tête du championnat avec 8 victoires pour 2 défaites.

Ce beau parcours est dû, entre autre, à la qualité du jeu offensif prônée par le nouveau coach, Eric Bartecheky et la solidité défensive du groupe. Le retour gagnant d'anciens joueurs et la bonne intégration des recrues expliquent la belle dynamique actuelle du MSB.

Autour de Pape-Philippe Amagou et Wilfried Yegueté, Antoine Eito, Romeo Travis, Youssoupha Fall (retour de prêt à Poitiers) et de Chris Lofton ont retrouvé la salle Antarès. Le public sarthois a notamment découvert de nouveaux visages tels que Mykal Riley (ex Nanterre), Justin Cobbs, ancien joueur de Gravelines-Dunkerque, Terry Tarpey venu de pro B et D.J Stephens venu d'Ukraine. Le club sarthois peut aussi s'appuyer sur des espoirs dont Mel Ezzo Essis, Mathieu Nzita et Michel Doumbe.

L'équipe du Mans affrontera Lyon-Villeurbanne ce dimanche à 18h30 à Lyon. Le prochain match du MSB à domicile a lieu lundi 11 décembre, 20h30, à Antarès.

Clémence.

Partager :

- [Cliquez pour partager sur Twitter\(ouvre dans une nouvelle fenêtre\)](#)
- [Cliquez pour partager sur Facebook\(ouvre dans une nouvelle fenêtre\)](#)
- [Cliquez pour partager sur Google+\(ouvre dans une nouvelle fenêtre\)](#)